

Un Jalioromain porte-drapeau sous l'Arc de Triomphe – Une fierté pour la commune

Paris, 11 novembre 2024 – Une cérémonie mémorable a eu lieu sous l'Arc de Triomphe, où Alexis Romanotto, un jeune Jalioromain, a représenté avec honneur et émotion la commune et le département de l'Isère en tant que porte-drapeau.

« **J'ai été submergé par l'émotion en pensant à nos anciens morts pour la France,** » confie Alexis. « **Quand j'ai serré la main du Président de la République, je me suis rappelé que, sans eux, je ne serais pas là.** »

Un parcours singulier

Âgé de 20 ans, Alexis Romanotto est né à Villeurbanne en 2004. Actuellement mécanicien et passionné de boxe thaïlandaise, il a hérité de l'amour de l'armée et des valeurs patriotiques au sein d'une famille de militaires. Son père l'a initié à ce rôle lors de la cérémonie du 11 novembre 2020 à Saint-Romain-de-Jalionas.

De cette première expérience est née une passion. « **Après cette première cérémonie, tout s'est enchaîné,** » raconte Alexis. En trois ans, il a reçu l'insigne officiel de porte-drapeau de l'Office National des Combattants et Victimes de Guerre (ONaCVG) de l'Isère.

En septembre dernier, Alexis a été sélectionné pour représenter l'Isère lors des cérémonies de commémoration du 11 novembre à Paris, aux côtés de 25 autres porte-drapeaux issus de toute la France.

Une journée gravée dans l'histoire personnelle et collective

Le jour de la cérémonie, Alexis et ses camarades ont été accueillis par Alexandre Fons, chargé de mission auprès de l'ONaCVG. Après la remise des bleuets de France, les participants ont reçu la pucelle franco-britannique, symbole des liens entre la France et le Royaume-Uni, invités d'honneur cette année.

Sous la pluie et le froid, Alexis a bravé les éléments, aux côtés de militaires et dignitaires, écoutant attentivement les consignes d'un général des armées sur le protocole. La matinée s'est conclue par une poignée de main avec le Président de la République, suivie d'un déjeuner à l'Élysée.

En fin d'après-midi, Alexis a eu l'honneur de défiler sur les Champs-Élysées lors de la veillée des soldats, un moment qu'il qualifie d'« **inoubliable** ». On peut le croire, il a à cette occasion permis à son père de défiler avec lui. Père et Fils, 2 générations sur les Champs Élysées...

Un avenir dans l'armée

Ce jeune porte-drapeau ne cache pas son rêve : intégrer le **21^e Régiment d'Infanterie de Marine (21RIMA)** à Fréjus. « **Cette expérience m'a rapproché encore plus de mon objectif,** » explique-t-il.

Au-delà de son rôle officiel, Alexis est un sportif accompli et un citoyen engagé. Il n'a jamais manqué une cérémonie et incarne la fierté de sa commune et de sa famille.

« **Ce n'est que le lendemain, en bricolant ma voiture pour aller au travail, que j'ai réalisé la chance que j'ai eue de vivre cette aventure,** » conclut Alexis avec émotion.

Saint-Romain-de-Jalionas peut être fière de ce jeune homme qui, par son dévouement et son engagement, incarne les valeurs de respect, d'honneur et de mémoire.

